

Beat Ammann a septante ans

(À chanter sur l'air de « Cadet Rousselle »)

Beat Ammann a quatre enfants
C'est pas tout le monde qui en a autant ... (bis)
Le premier joue dans un quartet,
Il joue du jazz et fait la fête ...
Ah ! Ah ! Ah, oui vraiment,
Tel père, tel fils ! ... évidemment ... (bis)

Beat Ammann aime vraiment
Se déplacer tout en courant ... (bis)
Lynda aussi fait l'hirondelle,
Et Sabrina file à tire d'aile ...
Ah ! Ah ! Ah, oui vraiment !
Même David en fait autant ... (bis)

Beat Amman en bon parent
Cherche de bons investissements ... (bis)
Pour connecter en temps réel
Avec Thomas loin à Bruxelles ...
Ah ! Ah ! Ah, oui vraiment !
Il lui faudrait un grand écran ... (bis)

Beat Ammann a bien souvent
Conduit des trucs du genre bruyant ... (bis)
Des bulldozers, des tractopelles,
Mais Natasha sa jouvencelle ...
Ah ! Ah ! Ah, oui vraiment !
Sait faire « pin-pon » en conduisant ... (bis)

Beat Amman parle couramment
Français, anglais et suisse allemand ... (bis)
Et l'espagnol aux demoiselles,
C'est une vraie tour de Babel ...
Ah ! Ah ! Ah, oui vraiment !
Il apprend même le toscan ... (bis)

Beat Ammann étant enfant
F'sait des gâteaux bien succulents ... (bis)
Encore maintenant, avant Noël
Lynda et lui, c'est passionnel ...
Ah ! Ah ! Ah, oui vraiment !
En fabriquent bien plus que cent ... (bis)

Beat Ammann a septante ans
Il a aussi soixante-dix ans ... (bis)
Ça n' l'empêche pas d'être fidèle,
De n'avoir qu' « une » Lynda bien belle ...
Ah ! Ah ! Ah, oui vraiment,
Beat Ammann est épatant ... (bis)

© Pierre Angleys - 02 octobre 2015